

COMPTE RENDU RÉUNION DU BUREAU ASGDS DU

5 MARS 2025

Présents: Loïc MAYOLET, Carlos CORREIA, François Xavier BADOIT, Jacques FEUILLET, Philippe LANDO, Elian GAMET, Philippe BARBERIN

Invités: Nicolas SEREMET, Paul BASTIAT

1-Retour sur la première compétition 2025. Programmation des futurs évènements de l'agenda. Démarrage tournoi de Match-Play et des Compétitions de Classement.

La première compétition s'est parfaitement déroulée dans une ambiance conviviale.

La prochaine est sponsorisée par l'entreprise SCPM que connaît bien Fox qui se propose de s'occuper d'acheter les lots.

Un sponsor est recherché pour celle du 26 avril.

D'ores et déjà, il faut contacter les partenaires pour celle du Festival des Vins. Carlos s'en charge.

Le tournoi Match-Play organisé par Philippe LANDO va démarrer.

Les compétitions de classement organisées le mercredi par Jacques FEUILLET vont également débuter, sur 9 ou 18 trous

2-Point sur les travaux en cours (mise à jour site internet, Préfecture, RMS 9,...).

Philippe BARBERIN s'occupe de la mise à jour du site internet dont la page d'accueil et les liens vers les réseaux sociaux.

Suite à la tenue de l'AG annuelle, Carlos CORREIA s'est occupé des démarches administratives auprès de la Sous-Préfecture qui a bien accusé réception et délivré le récépissé annuel obligatoire à toute Association.

3-Point trésorerie avec fichier des membres AS 2025 + point sur l'opération « SOUTIENS TON CLUB ».

Fox fait un reporting dans lequel il confirme que les nouvelles adhésions se font normalement à un rythme convenable et la rentrée des recettes est en adéquation avec le budget prévisionnel.

Les adhésions via « SOUTIENS TON CLUB » continuent à arriver.

4-Attitude à adopter avec les compétiteurs aux « index suspects » et ceux qui s'inscrivent et qui ne se présentent pas sans avoir la courtoisie de prévenir ou de répondre au téléphone lors des relances.

Il est décidé d'envoyer des lettres auprès des participants aux « index suspects » et à ceux qui ne respectent pas les engagements de présence le jour de l'évènement, ce qui oblige à un surcroît de travail administratif de la part des membres de l'AS qui, pour rappel, sont bénévoles.

Pour les premiers, il leur sera signifié qu'ils pourront concourir dans l'immédiat, aux prochaines compétitions, qu'en brut.

5-Questions diverses

Les 2 Professeurs, Nicolas et Paul évoquent l'École de Golf qui fonctionne sur 20 séances annuelles de 1H30, d'octobre à juin, aussi bien pour les enfants que les adultes.

33 enfants sont actuellement inscrits.

Les 2 pros cherchent des adultes accompagnateurs bénévoles pour accompagner sur le parcours du golf ceux qui ne sont pas encore autonomes.

L'idéal serait qu'un senior parraine à l'année un enfant.

Il est rappelé que le club de Saumane a les meilleurs résultats sportifs du département chez les jeunes.

Il est surtout question de comment garder les enfants au club après avoir été initiés au golf.

L'organisation d'une journée avec les équipes fédérales adultes pourraient peut-être leur donner l'envie de continuer le golf...

Nicolas et Paul interviennent également chez les scolaires des communes de Saumane et Fontaine de Vaucluse.

Pour finir la réunion, Carlos CORREIA relance le point VOYAGES GOLFIQUES à essayer d'organiser et rappelle qu'ils doivent être avant tout ouverts, uniquement, aux membres de l'AS pour des groupes n'excédant pas 12 à 15 personnes.

Le Président, Loïc MAYOLET, fait part qu'il connaît des sociétés qui s'occupent de voyages golfiques clés en mains pour des groupes associatifs et fera des propositions lors de la prochaine réunion du bureau.

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 2 avril à 17H.

